

PlantaDoce.

Público

El Hospital Vega Baja de Orihuela se amplía con una inversión de 70 millones de euros

El centro alicantino ha invertido esta cantidad en llevar a cabo una ampliación que suponga una mejora en la atención sanitaria de la zona y una ampliación del recinto de un 40%, añadiendo al centro actual dos nuevas edificaciones.

PlantaDoce
13 mar 2023 - 15:50



El Hospital Vega Baja de Orihuela inicia su expansión. **El centro alicantino ha iniciado las obras del nuevo recinto hospitalario que incluirá dos nuevos edificios y ha supuesto la inversión de 70 millones de euros.** Entre las mejoras planteadas se puede destacar la ampliación del recinto, que contará con dos nuevos edificios, así como el aumento de camas de hospitalización, que pasarán a tener 372, un incremento de 42 camas con respecto al centro actual.

El nuevo hospital alicantino pasará de ocupar una parcela de 36.300 metros

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/el-hospital-vega-baja-de-orihuela-se-amplia-con-una-inversion-de-70-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

cuadrados a aumentar su espacio en un 40%, es decir, pasará a tener una superficie de más de 50.000 metros cuadrados.

La ampliación del recinto supone la construcción de dos nuevos edificios destinados a atención ambulatoria, con la finalidad de liberar espacio asistencial al hospital actual.

Estos dos nuevos espacios estarán conectados entre ellos mediante una plataforma ubicada en la planta baja.

El edificio situado en la parte norte contará con una planta baja y dos alturas. El espacio acogerá las consultas externas, el hospital de día, salud mental, además de la centralización de las instalaciones eléctricas y de agua. En la zona sur se ubicará el edificio destinado a las unidades de cirugía mayor y menor ambulatoria, así como las áreas de hemodiálisis y endoscopias. El edificio sur estará ubicado cerca del bloque quirúrgico, UCI y Ucm, teniendo en cuenta su relación asistencial.

El Hospital Vega Baja aumentará un 40% su superficie, hasta ocupar 50.000 metros cuadrados

Todo el proceso de ampliación se llevará a cabo en fases con la intención de que la atención sanitaria no se vea afectada durante el tiempo de desarrollo de las obras, que se estima en unos 30 meses. Además de la construcción de los dos nuevos espacios, el proyecto incluye la mejora de zonas ya existentes como aparcamientos y la creación de un nuevo helipuerto.

La mejora de este centro hospitalario se engloba dentro del proyecto de la Conselleria de Sanitat para mejorar la infraestructura que tienen en la Comunidad Valenciana y modernizar la red pública, esto ha supuesto una inversión de más de 400 millones de euros e incluye la mejora de centros sanitarios, así como la modificación de algunos consultorios.

Miguel Mínguez, conseller de Sanitat Universal y Salut Pública, afirma que “podemos sentirnos orgullosos porque se está llevando a cabo un esfuerzo muy importante para mejorar las infraestructuras sanitarias de la Comunitat Valenciana para que toda la ciudadanía, viva donde viva, cuente con los mejores recursos sanitarios, y las obras de ampliación de este hospital es un claro ejemplo de ello”.